

3月24日付けで、函館方面函館中央警察署副署長から函館方面江差警察署長に着任しました大橋 俊夫(おおはし としお)です。

どうぞよろしく願いいたします。

道南勤務は函館市で数年ございますが、南檜山地方での勤務は初めてとなります。

古い歴史と伝統を誇るこの地区で、管内の皆さまの安全で安心な暮らしを実現するため、治安維持に責任ある者として決意と覚悟をもって全力を尽くす所存でございます。

ところで、4月6日から4月15日までの10日間

春の交通安全運動

が実施されます。

北国の4月は雪解けが一層早まる季節となり、それぞれの町の期待と将来を担う児童や生徒が、楽しい学校生活を送るための登下校が始まる時期にあたります。

江差警察署としましては、交通事故で被害を受けやすい高齢者の方のもとより、通学されるお子さまへの安全啓発活動を強く展開するほか、ドライバーの方にはスピードダウンと交差点での確認の徹底を呼びかけ、1件でも交通事故を減らすよう防止に努めてまいります。

むすびに、管内にお住まいの皆さまへのお礼を申し上げます。

平素から様々な警察活動に多大なご理解とご協力を賜りまして、心より感謝を申し上げます。

江差警察署は、皆さまに安全で安心な暮らしやすい地区を目指して、署員が一丸となって奮闘努力いたしますので、引き続き変わらぬご協力を賜れますようかさねてお願いを申し上げます。

令和7年4月

江差警察署長 大橋 俊夫